
群馬エコロジー無線クラブ

新春ミーティング 行ってきました

JA1NKU/茂木嘉之

2020/01/05

■群馬エコロジー無線クラブ新春アイボールミーティング

期日 : 2020/01/05

場所 : 群馬県邑楽郡邑楽町 多々良沼

時間 : 11:00 - 14:00

WEB : http://gunmmaeco.web.fc2.com/

■JA1NKU/茂木のメモ

昨年は体調が悪く参加できませんでした。今年は、無線機・アンテナのうんちくを聞きながら画家気取りで取

説漫画のような水彩画を描きまして、皆さんにもらっていただきました。

まあ、絵筆だけでこれだけ楽しめて、とてもいい思い出になりました。

またよろしくお願いします。

新メンバーの皆様、ご挨拶ができずに申し訳ありません。



群馬エコ 公開

■7K1CPT 7K1CPT/山田さん

自作 430MHz 1200MHz のアンテナを拝見

F2モードでの話も聞けました。

ちょっとハンディ機には興味がそそられました。

■JF1RNR JF1RNR/今井さん

自作 7MHz AM の送受信機を拝見

実にいい感じの無線機です。やはり自作があっ

てのアマチュア無線ですね。BCLあがりの私は、

9MHz の AM 受信機を自作できればと思ってい

ますが・・・

■JK1TCV JK1TCV/栗原さん

アンテナのデモを拝見

とにかく、感度がよろしくないとのこと。マルチ

バンドは難しいのでしょうか。移動にはいい感じ

です。三脚にとりつける金物が新作らしいです。
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群馬エコ 公開

■JA1IOV JA1IOV/藤島さん

レフターの藤島さん、バイブロの改造品を拝見

50円玉でもシャフトに通らない 50円玉があると

のこと。すごい、初めて聞きました。100年前の

バグキーも拝見しました。

■JA1KGV JA1KGV/鈴木さん

都内から来県お疲れさまでした。実にかわいいわ

んちゃんでした。

あんまり人物は書かないのですが、下手ですみま

せん

■JL1AHE JL1AHE/清水さん

なつかしのラジオうわー、欲しかったですが‥絵

を描いていて

次回のミーティング幹事でよろしくお願いしま

す。特小の話も聞けました。
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